

übergehen, die oft durch frohe Ausrufungen und herzliche Umarmungen unterbrochen wurden. — Als die Wiedervereinten nun am Abend hinaustraten, um unter den Palmbäumen zu lustwandeln, da sahen sie den ganzen Himmel mit roßigen Wölkchen bedeckt, zu denen sich erstaunt und verwundert ihre Blicke erhoben, und Beide gedachten bei diesem Anblick dankbar des Feenkönigs und seiner Gemahlin. — Um Mitternacht aber glitten alle kleinen Feen auf den Strahlen des Mondes herab und feierten mit Tanz und Spiel auf weichem, würzigem Rasen die Wiedervereinigung ihrer Schützlinge. —

Der lendenlahme Schulmeister.

Es war einmal ein Schulmeister, der hatte zwanzig Schüler, und man konnte ihm nicht nachsagen, daß er sich keine Mühe mit ihnen gegeben hätte. Im Gegentheil, sie waren sein Stolz und seine Freude. Leider beging er bei ihrer Erziehung nur den einen Fehler, daß er nicht sowohl ihren Verstand auszubilden und zu schärfen, als vielmehr nur ihre äußeren Sitten zu verbessern suchte. — Daran war seine unmäßige Eitelkeit schuld, denn nichts that ihm in der Seele wohler, als wenn er mit seinen Schülern spazieren ging, — er voran und sie hinterdrein, aufmarschirend, wie ein Regiment Soldaten und bereit, seinem leisesten Winke nachzukommen, — und die Leute dann voll Bewunderung auf dies wohlbesessene Corps blickten und sprachen:

„Ei seht, daß ist noch einmal ein Schulmeister, der sich in Respect zu setzen weiß bei seinen Schülern!“ —

Wenn er des Morgens in das Schulzimmer trat, so hatte er sie gewöhnt, allesammt ihr Angesicht bis tief auf